

**ARCHIV****Archivsuche > 2007 > Suchergebnis**

Montag, 23. Juli 2007 | Ostschweiz

Drucken | Versenden | Kommentieren | Leserbrief

## Von China an den Bodensee

Rorschach. 15 Mannschaften haben sich am vergangenen Wochenende am ersten Dragonboat-Cup vor dem Rorschacher Seeufer beteiligt. Besonders gross war das Teilnehmerfeld im Bereich Fun-Open. Das erste Drachenbootrennen dieser Art in der Ostschweiz stiess auf ein grosses Echo, sowohl von Seiten der zahlreichen Zuschauer als auch der Teilnehmer. Die Veranstalter haben angekündigt, den Anlass im kommenden Jahr wieder durchzuführen. (goe)



Bild: Michel Canonica

© 1997–2007 St.Galler Tagblatt – eine Publikation der Tagblatt Medien